

青空通信 6月

NPO法人みのり福祉会
就労継続支援B型事業所
青空協同組合
284-0027
四街道市栗山740
043-290-9878

青空農園情報

暑さとともにジメジメとした6月(梅雨)に入りました。皆様いかがお過ごしでしょうか。

青空の圃場では天候の影響や耕作面積が増えた事や苗などが入手困難とされたことも含め夏秋野菜の植え付けなど例年に比べかなり遅れを取っております。(>_<)

そんな中、ご自宅で農業を営んでいる青空利用者藤森様より貴重なサツマイモの苗や落花生の種を頂く事が出来、利用者さんと職員が一丸となって種植えや苗植えを行っております。v(≧▽≦)!

夏の定番野菜でもあるナスやピーマンも元気に育っており一安心かとも思われる一方でズッキーニがうまく受粉せず今後の対策を熟考せねばと・・・約140本を人工授粉?(;`Д´)他に手立てがあるのか調べてみたいと思います(^-^;

その他の野菜は順調に育っており随時スーパーなどにも納品させて頂いておりますがご入用でありましたらお気軽にお声かけ下さい。格安にて提供させて頂きます<(_ _)>



頂いた落花生



農園長 石原善彦

大きなテーブル



5月21日土曜日 第20回大きなテーブルに参加しました。

朝は生憎の雨に見舞われましたが、開会には雨が止み客足にはあまり影響はなく来場者数800人程でした。

青空ではたけのこやキヌサヤ・ミニキャロットなど8種類の野菜が並び、完売致しました。手工芸ではあじさいや傘・長くつ・かき氷等のかごもありましたが動物シリーズが今年も好評でした。

農耕 15200

手工芸 2430

合計 17630円になりました。

職業指導員・手工芸担当 田邊由香里



森の音なみ

5月22日日曜日 四街道市吉岡にあるY・Y・NOWSON一わいわいのうそんーにて開催された『森の音なみ』で販売会を行ってきました。天候恵まれ、心地よい風を感じながらゆったりとした販売会になりました。用意した野菜は高橋職員来場されたお客様皆様に声掛けをしてくれおかげで全て完売となりました。

受注班 田畑章子



ツリーハウスの下
がステージです

第11回千葉県障害者フライングディスク選手権大会

昨年一昨年とコロナの影響もあり開催が中止される中やっと今年6月5日に開催する事が出来ました。前日から朝のうちにかけて雨が降っており心配ではありましたが皆の思いが通じたのか天気にも恵まれ実施する事が出来ました。何年も参加している利用者さんや今回初めて参加する利用者さんなどもおり青空から3名ピースから3名グループホームから2名の計8名の出場となりました。皆さんそれほど練習もできていませんでしたが、私石原よりも遥かに上手くディスクを飛ばす事が出来ていたと思います。またグループホームの職員さんが利用者さんたち数名を連れて応援に駆けつけて選手のご両親が応援に駆けつけてくれたりと選手も力を賞好成績を上げる事ができ、とても嬉しく楽しい大会を行う事が来たと感じております。

* 普段見えない利用者さんの姿を見る事が出来た一日でした。
石原善彦



青空・ピース・ほーむの利用者さんと一緒に記念撮影

第30回千葉市ゆうあいピック 宮森選手 国体出場決定！

先月の5月18日（水曜日）に「第30回千葉市ゆうあいピック」が開催されました。青空のメンバー宮森さんが陸上競技のジャベリックスローに出場、優秀な成績を収めて見事メダルを獲得しました。そして10月29日より開催される全国障害者スポーツ大会「いちご一会とちぎ大会」にも千葉市の代表選手として選抜され、出場することが決定いたしました。現在は農耕作業の合間、鋭意練習に励んでおります。皆で宮森選手を応援しましょう！



目標工賃達成指導員 高橋良彰

6・7月の予定

- 6月28日(火) 庁舎内販売
- 30日(木) 血圧・体重測定
- 7月 9日(土) 土曜開所日
- 12日(火) 庁舎内販売
- 18日(月) 海の日 * 開所日



編集後記...

春先から初夏にかけて寒暖の差が大きかった気がしますが、皆様体調はいかがですか？もう6月、一年の半分が終わっていきます。このように編集後記を書きながら、季節を追っかけていると、あっという間です。そろそろ紫陽花が大きな花(花自体は小さいですが)を付けて満開になり、暑い暑い夏がやってきます。上手に食養生や体を動かすことを生活の中に取り入れて、季節の変化に対応したいですね。雨にも負けず、一ヶ月健やかに過ごしていきましょう。